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Vandalisme sur les réseaux fibre optique longue distance en France -  
Sipartech gère les impacts avec un reroutage en moins de 6 heures grâce à la densité de son réseau 

 
 
Dans la nuit du 28 au 29 juillet 2024, les réseaux de fibre optique longue distance en France de plusieurs 
opérateurs ont été la cible d'actes de vandalisme, touchant 5 points stratégiques. Grâce à la conception 
résiliente du réseau de Sipartech, les impacts sur les services de nos clients ont été faibles. 
 
La densité de notre infrastructure assure une redondance optimale, chaque liaison bénéficiant d’au 
moins deux chemins alternatifs, qu’ils soient terrestres ou sous-marins. Cette architecture redondante 
s’est avérée cruciale, permettant de maintenir la qualité de service malgré cet incident majeur. 
 
Dès l'alerte donnée, nos ingénieurs se sont mobilisés pour sécuriser le réseau. En 6 heures, nos équipes 
ont effectué un reroutage de 100% des routes impactées, démontrant ainsi notre capacité à réagir 
rapidement. 
 
Sipartech reste en alerte permanente, prête à intervenir en cas de nouveaux incidents. Notre centre 
d'opération est à votre disposition pour répondre à vos questions à eusupport@sipartech.com. 
 
 
A propos de Sipartech:  
Sipartech est l’un des principaux opérateurs d’infrastructure neutres et indépendants en Europe. Fournisseur de fibre optique noire et de 
services de très haute connectivité (transmission optique, services Ethernet, Transit IP, accès internet dédié, accès au cloud …) pour les 
data centers, entreprises et opérateurs, Sipartech déploie, exploite et entretient un réseau dense de plus de 34 000 km à travers l’Europe. 
En savoir plus sur www.sipartech.com 
Contact presse : contact@sipartech.com  
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Vandalism on the long-distance fiber optic network in France -  
Sipartech minimizes impact with fast rerouting and network density 

 
On the night of July 28-29, 2024, the long-distance fiber optic network in France was targeted by acts of 
vandalism, affecting five key locations. Thanks to the resilient design of Sipartech's network, the impact 
on our customers' services was minimal. 
 
The density of our infrastructure ensures optimal redundancy, with each connection having at least two 
alternative paths, whether terrestrial or submarine. This redundant architecture proved crucial in 
maintaining service quality despite this major incident. 
 
As soon as we received the alert, our engineers mobilized to secure our network. Within six hours, our 
teams completed rerouting 100% of the impacted routes, demonstrating our ability to anticipate and 
react quickly. 
 
Sipartech remains on constant alert, ready to respond quickly to any future disruptions. For any 
inquiries, our operations center is available at eusupport@sipartech.com. 
 
 
About Sipartech:  
Sipartech is one of the leading neutral and independent infrastructure operators in Europe. Provider of dark optical fibre and very high 
connectivity services (optical transmission, Ethernet services, IP Transit, Internet access, cloud connectivity ...) for data centres, operators 
and enterprises, Sipartech deploys, operates, and maintains an extensive network of more than 34,000 km across Europe. Discover more 
on www.sipartech.com  
Press contact: contact@sipartech.com  
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